

Bretagne Circus

N° 176 - octobre 2015

Prix 6 €



« WONDERLAND » LE DERNIER SPECTACLE DU CADETS' CIRCUS

Depuis près de 30 ans le Cadets' Circus présente tous les ans un spectacle nouveau autour d'un thème qui plonge le spectateur dans un univers magique. Le cinéma en 1991, « le petit prince » en 1996 la bande dessinée en 2000 ou l'Afrique en 2013 ; c'est au tour du monde d' « Alice au Pays des Merveilles » cette année.

Le premier cirque amateur de France a conquis cette année encore le public avec son nouveau spectacle *Wonderland*. C'est dans l'univers de l'écrivain anglais Lewis Carroll que la troupe a emporté les spectateurs : Alice, le lapin, le chat, le chapelier, ils sont tous là avec leur énergie et leur côté loufoque.

Ce cirque amateur n'a rien à envier aux plus grands : un chapiteau de 1 000 places, un décor renouvelé chaque année, des ambiances lumières pour chaque numéro, un orchestre de 20 musiciens, des artistes de 7 à 40 ans, enthousiastes et performants, des costumes et des maquillages en accord avec le thème... Bref, tout y est, et ils ont le souci du détail !

Cette nouvelle édition nous a permis de découvrir la troupe des plus jeunes de 8 à 12 ans, dans une première partie très enlevée et pleine de la joie de présenter leur premier numéro. Ensuite, le spectacle va crescendo : un numéro de main à main associant un homme et un enfant de 8 ans, un numéro de perche aérienne accompagné en live au piano qui en a ému plus d'un, des exercices au mât chinois très impressionnants, de la roue allemande, des contorsions, du trapèze,



du ruban aérien, une troupe de monocyclistes, du diabolo, des clowns, et pour finir un numéro de sauts original et d'une énergie débordante.

Ce qui est le plus étonnant dans ce spectacle, c'est quand on prend conscience que tout est géré par des bénévoles : entraîneurs, costumières, musiciens, techniciens, monteurs du chapiteau, dirigeants, ouvreuses, régie... Ils viennent tous pour partager le plaisir de réaliser chaque année cet exploit : monter leur propre chapiteau et y réaliser un spectacle chaque fois renouvelé !

Cette association n'était qu'un patronage de village en 1927. Aujourd'hui, les membres n'ont qu'un souhait : véhiculer au travers du cirque des valeurs de partage, d'échange entre les générations, de bénévolat, du goût du travail bien fait et du respect de chacun. Ne manquez pas les prochains spectacles les 4 et 11 juin 2016 !

Fred HELLEUX